

Halloween et ses mystères



Réalisé par Lexie Bretel et Kally Sacleux, élèves de 6F.

Vous vous demandez peut-être d'où vient cette fête, apparue en France en 1997 ? Et bien, aujourd'hui, nous vous révélons ses secrets !

Cette fête annuelle se déroule le 31 octobre. Cette tradition est née au XIXe siècle en Écosse et en Irlande. La fête d'Halloween est née de l'ancienne fête celtique de *Samhain*. Au cours des siècles, Halloween est passé d'un rituel païen à une journée de fêtes avec des déguisements, un sort et une collecte de bonbons.

Le mot Halloween est la contraction de l'expression anglaise « All Hallows Eve » qui signifie « La veille de tous les saints ».

Les couleurs du décor sont l'orange et le noir. L'orange pour le symbole du feu, et le noir pour celui de la nuit.

La citrouille sculptée est probablement le symbole le plus représentatif d'Halloween. Son histoire remonte à l'Irlande antique, lorsque les Celtes sculptaient des navets et y mettaient des braises pour effrayer les mauvais esprits. L'Irlande n'avait pas de citrouilles, mais tout le monde l'a adopté dans les autres pays.

Et vous, sculptez vous votre citrouille ?



Petit lexique

Païen : qui n'a pas de religion

<https://vectorportal.com/fr/vector/arri-re-plan-de-vecteur-de-th-me-d-halloween/33237>

<https://www.flickr.com/photos/pedroferrer/3615212504>